

## Monreal: Iniciativa de Sheinbaum contra maíz transgénico será prioridad

El maíz es uno de los pilares de la identidad cultural de México. Desde las montañas hasta las llanuras, este grano ha sido parte fundamental de la alimentación y la economía del país durante miles de años. Ahora, el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum está buscando darle una protección aún más fuerte a esta joya nacional. A través de una iniciativa que ya está en el Congreso, se busca prohibir el cultivo de maíz transgénico, que es un maíz modificado genéticamente para resistir plagas y aumentar el rendimiento. La reforma no solo se enfoca en la protección del maíz nativo, sino que también propone reformar la Constitución mexicana para garantizar que el maíz cultivado en el país sea libre de modificaciones genéticas, asegurando su conservación y la seguridad alimentaria.

**Ricardo Monreal Ávila**, líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, fue el encargado de compartir que la propuesta llegó al Congreso y que será una de las principales prioridades a discutir en este periodo. En sus redes sociales, Monreal resaltó la importancia de esta reforma, pues además de hacer del maíz un símbolo de identidad nacional, buscaría proteger la salud de los mexicanos y del ambiente. Los artículos 4 y 27 de la Constitución serían los que se modificarían para reflejar este nuevo enfoque hacia el maíz y su conservación.



<https://mayacomunicacion.com.mx/monreal-iniciativa-de-sheinbaum-contra-maiz-transgenico-sera-prioridad/>